



Info-Soins TNO

Votre ligne d'information sur la santé et les services d'aide à la famille

Info-Soins TNO n'est pas une ligne d'urgence. En cas d'urgence médicale, téléphonez à votre centre de santé local ou rendez-vous à l'hôpital.

Si vous n'allez pas bien et si vous vous demandez quoi faire, téléphonez à Info-Soins TNO. Une infirmière vous répondra et vous aidera à décider de la meilleure façon de procéder, soit :

- vous soigner vous-même;
- consulter le guide *Faut-il voir un infirmier/un médecin?*;
- téléphoner à une infirmière, à un travailleur social ou à un médecin de votre localité;
- demander conseil à quelqu'un dans votre communauté.

Voir l'autocollant bilingue au verso.

